SÍNTESIS DE NOTICIAS MARTES 02 DE NOVIEMBRE DE 2010

MINISTRO

RECONOCEN LABOR DE PISQUEROS

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante,** premió los mejores piscos del 2010. En el XVII Concurso Nacional del Pisco, realizado el pasado fin de semana, participaron 109 productores nacionales. (El Comercio B4 – Se observa fotografía del ministro de la Producción junto a uno de los ganadores)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos_1/20101102/662811

DOS PRODUCTORES DE ICA SON MEDALLA DE ORO

ICA. El 31 de octubre, **el ministro de la Producción, Jorge Villasante Araníbar**, premió a los mejores piscos del año 2010, en el marco del XIV Festival y XVII Concurso Nacional del Pisco, certamen que se desarrolló desde el viernes 29 de octubre al lunes 01 de noviembre en el Centro de Convenciones y Eventos Claro, en Plaza San Miguel. De todos ellos, dos productores iqueños se llevaron la medalla de oro, Luis Pisconte Bravo (categoría Pisco Moscatel) y Julio Sotelo Alca (categorías Pisco Torontel y Pisco Albilla). De la misma manera, resultaron triunfadoras, con medallas de oro, las empresas Majes Tradición S.A.C. (categorías Pisco Negra Criolla y Pisco Mollar), Moncal S.A.C. (categoría Pisco Italia), Viña de Pitis S.R.L. (categoría Pisco Acholado), Alvarado Rivadeneyra (categoría Pisco Uvinas), Antonio Biondi e Hijos S.A. C. (categoría Pisco Mosto Verde No Aromático), Alberto Di Laura Viccina (categoría Pisco Mosto Verde Aromático), y Conqueror Import Export S.A.C. (categoría Pisco Quebranta). El máximo galardón Gran Medalla de Oro, Ganador de Ganadores fue la empresa Conqueror Import Export S.A.C., por haber obtenido el máximo puntaje durante el proceso de cata en el XVII Concurso Nacional del Pisco. Felicitación. El ministro felicitó a los ganadores indicando que gracias a su empeño y perseverancia lograron elaborar licores de gran calidad. En este concurso participaron 305 muestras de pisco en once categorías, como son: quebranta, mollar, uvina, negra criolla, Italia, torontel, moscatel, albilla, mosto verde no aromático y mosto verde aromático. (Correo Ica).

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=71&txtNota_id=469903

OTORGAN 4,636 TÍTULOS DE PROPIEDAD EN PUNO

En un ambiente festivo y de algarabía, el ministro de la Producción, Jorge Villasante Araníbar, encabezó la entrega masiva de 4,636 títulos de propiedad para pobladores de la región Puno. La ceremonia se realizó en la plaza de Armas del Centro Poblado de Santa Rosa, de la provincia de Melgar, que contó con la presencia de pobladores, así como de autoridades locales y de la oficina zonal del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal (Cofopri), encargada de impulsar la formalización gratuita de la propiedad urbana o rural. (Web Actualidad Empresarial – 30.10.2010) http://www.aempresarial.com/web/informativo.php?id=12903

PESQUERÍA

A PESCAR

El Sindicato de Pescadores Artesanales "José Olaya Balandra" ofrece la oportunidad de practicar la pesca como pasatiempo en esta época del año y a un costo accesible, en el muelle del terminal pesquero de Chorrillos. (Expreso 12)

RESULTADOS DE EXPO PERÚ

Los negocios que concretarían las empresas que participaron en la feria Expo Perú en Chile, que se realizó la semana pasada en Santiago, llegan a US\$ 13.5 millones. Durante la rueda de negocios participaron 60 exportadores peruanos que sostuvieron reuniones con 80 empresarios chilenos, generando cerca de 450 citas de negocios y proyectando ventas por más de US\$ 8.9 millones en 12 meses. A esto se suma un acuerdo de exportación por más de US\$ 1.5 millones entre Acuacultura Técnica Integrada del Perú (Atisa), empresa peruana exportadora de **langostinos**, con una compañía chilena. (Gestión 10)

MINERÍA Y PESCA DINAMIZAN OLA DE FUSIONES Y ADQUISICIONES

Una importante transacción sorprendió al mercado el primer día de enero. El fondo de inversión Enfoca adquirió el paquete mayoritario de acciones de la cadena de tiendas para el mejoramiento del hogar Maestro Home Center por US\$120 millones. La operación fue una señal inconfundible de que el mercado de fusiones y adquisiciones, también conocido como M&A (por sus siglas en inglés), empezaba a reactivarse y a dejar atrás los efectos de la crisis global. Hoy, casi 11 meses después, el mercado no solo muestra una sólida recuperación, sino que producto de la fuerza con la que ha venido creciendo la economía, también ha sido testigo de transacciones de gran envergadura. La adquisición por parte de Mitsui del 25% de Miski Mayo, en una operación que bordeó los US\$275 millones, y la movida de China Fishery Group, que compró pesquera Alejandría por US\$95 millones, así lo confirman. (El Comercio B8) http://elcomercio.pe/impresa/notas/mineria-pesca-dinamizan-ola-fusiones-adquisiciones/20101102/662784

BALLENA APARECE MUERTA EN COSTAS DE CHICLAYO

Lambayeque.- Una ballena de cinco toneladas de peso y doce metros de longitud varó ayer el mar en la playa de Santa Rosa, ubicada en Chiclayo. Las autoridades de Instituto del Mar del Perú (Imarpe) investigan este inusual hecho. La Capitanía del Puerto de Pimentel ha dispuesto el entierro inmediato del cetáceo pues se encuentra en estado de descomposición. (El Comercio A16)

FESTIVAL DEL CAMARÓN

AREQUIPA. El presidente del Club Social Camaná, Oscar Ramos Herrera, informó que como parte de las actividades por el 471º aniversario de la fundación española de Camaná, el próximo 14 y 15 de noviembre se realizará el tradicional Festival del Camarón. "Los mejores expositores de platos típicos estarán presentes en el distrito de José María Quimper", informó Ramos. El día central es el próximo 9 de noviembre con el Corso de la Alegría y la sesión solemne. (Correo Arequipa).

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=12&txtNota_id=470398

MAR DE SANTA ROSA VARÓ UNA BALLENA

LAMBAYEQUE. Una enorme y pesada ballena fue encontrada por pescadores del distrito de Santa Rosa en las playas de este litoral, la cual causó el asombro de propios y extraños por el gran tamaño y peso del mamífero hallado muerto. De acuerdo a las versiones de los vecinos, unos pecadores que regresaban de altamar aproximadamente a las 3:00 de la madrugada del último lunes encontraron al animal. (...) VAN TRES. Este no es el primer mamífero encontrado en el litoral norte peruano, hace una semana en el balneario turístico de Los Órganos (Piura) el mar varó un animal de las mismas características, el mismo que según se informó habría muerto luego de quedar envuelto en una red la cual acabó con su vida aún en el mar. Otra ballena fue varada el pasado jueves 21 de octubre en la playa Boca del Diablo, en la ensenada de Manache, provincia de Huarmey (Lima). En todos los casos estos cetáceos medían más de 10 metros. (Correo Lambayeque).

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=23&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=68&txtNota_id=469934

MEF: ARMADORES SE COMPROMETIERON A APORTAR LO NECESARIO PARA CUMPLIR CON PENSIONES DE CAJA DEL PESCADOR

Los armadores pesqueros se han comprometido a aportar lo necesario para cumplir con las pensiones de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador (CBSSP) y aquellos devengos que existan, señaló hoy el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). El ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, indicó que hay algunas demoras en la obtención de estos recursos y se están conciliando las cifras pues el Estado ya dio algunos recursos a la caja mediante ampliaciones presupuestales, por lo que se espera que este tema se resuelva cuanto antes. Asimismo, resaltó que los armadores privados y las empresas pesqueras se han comprometido a aportar lo que sea necesario para cumplir con las futuras pensiones de la CBSSP, en el marco de la intervención de la caja por la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS).< SPAN style="mso-spacerun: yes"> (Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mu6ix4yMCbA=

MYPE E INDUSTRIA

BN ESPERA LLEGAR AL MEDIO MILLÓN DE MICROCRÉDITOS

Este mes el Banco de la Nación (BN) superará los 400 mil créditos a micro y pequeños empresarios con S/. 1,960 millones, y el próximo año espera llegar al medio millón de microcréditos, según informaron ejecutivos de dicho banco. "Para lograr la ansiada meta, de acuerdo a las alianzas suscritas con las entidades de microfinanzas, estas vienen dando servicio actualmente en 223 ventanillas especializadas para micro y pequeñas empresas que operan en la red nacional de agencias del Banco de la Nación con 459 oficinas", refirió el banco. (Gestión 23, Correo 8, El Peruano 6)

COLOCARÁN 20% MÁS CRÉDITOS EN GAMARRA

Por las fiestas de fin de año, y sumado al efecto del próximo cambio de estación que las obliga a modificar su línea de ropa, la colocación de créditos para las micro y pequeñas empresas (mypes) del emporio comercial de Gamarra crecerá 20%, estima Mibanco. (El Comercio B9)

FISCALIZACIÓN LABORAL A 3,600 EMPRESAS

Un total de 3,600 empresas de los sectores industria y agroindustria a nivel nacional empezaron a ser fiscalizadas para verificar el registro de trabajadores en planilla y acceso a la seguridad social, informó el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE). Indicó que la Dirección General de Inspección del Trabajo del MTPE envió a las direcciones regionales de trabajo una relación de empresas que deben ser priorizadas en las actuaciones inspectivas que se realizarán hasta el 20 de noviembre, en forma aleatoria.(Gestión 7, La República 16, El Peruano 9)

AL AÑO NACEN 30 MARCAS DE ROPA 'MADE IN PERÚ'

Todavía estamos lejos de nuestros vecinos de la región como Brasil o Colombia, pero nuestro país cada vez más está potenciando su capacidad de producir prendas de vestir de diseño alternativo, únicas y de alta calidad. No en vano actualmente ya son más de 100 marcas peruanas de diseñadores independientes las que participan en el mercado local, revela Miguel Manrique, gerente general de Altermoda, propietaria de la tienda multimarca Moood. Mientras que a nivel general -considerando las prendas que se venden a gran escala en las tiendas por departamentos, entre otros- nacen no menos de 30 marcas de ropa 'made in Perú', señaló. (Gestión 13)

ENVÍOS DE CALZADO A COLOMBIA SUBEN 10%

El sector calzado ha encontrado un mercado en los países miembros de la Comunidad Andina (CAN). Esto debido a la cercanía y a las preferencias comerciales con las que cuenta, siendo su principal destino Colombia. Según detalla la Cámara de Comercio de Lima (CCL), entre enero y agosto de este año las ventas a este mercado se incrementaron en 10,16%, lo que significó un total de US\$1,9 millones. MERCADO POTENCIAL. En tanto las zapatillas, calzado para niños, balerinas, pantuflas y zapatos de tela para bebe han sido muy demandados por los mercados ecuatoriano y chileno entre julio y agosto pasados. La CCL detalla que esto se debió a la alta calidad del cuero peruano y al hecho de haberse realizado envíos pequeños, dirigidos a un público más selecto, segmento en el que no compite con el producto proveniente de China. (El Comercio B12, La Primera 10)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/envios-calzado-colombia-suben-10/20101102/662777

PRODUCCIÓN DE CACAO AUMENTARÁ 35% EN EL 2011

En 35% esperan aumentar la producción de cacao los cultivadores de este fruto para el 2011, si repotencian sus plantas industriales y aumentan su capacidad instalada, dice Isaac Zúñiga, gerente general de la Cooperativa Agraria Industrial Naranjillo (Coopain). Según ÁDEX, la exportación de cacao creció 17% entre enero y agosto de este año, tras totalizar envíos al exterior por US\$59 millones. (El Comercio B9)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20101102/662742

INDUSTRIA

La industria productora de alimentos balanceados para perros ha crecido a un ritmo promedio de 40% durante los últimos cinco años, sin embargo aún existe un amplio margen de crecimiento para el sector de alimentos para mascotas, afirmó la empresa Rinti. (Expreso 16)

CONSUMO DE CEMENTO SUBIÓ MÁS DE 20% EN SETIEMBRE

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) informó que el consumo interno de cemento en setiembre del 2010 se incrementó en 22% respecto de similar mes del año anterior, con lo que suman 15 meses de crecimiento continuo. Según el INEI, este resultado reflejó el dinamismo de la edificación de viviendas, centros comerciales e inversiones en el sector electricidad, minero y de infraestructura vial. (...) DECRECIERON. La menor captura de especies hidrobiológicas hizo que la producción pesquera cayera 36,1%, mientras que el sector minería e hidrocarburos bajó 2,7%, a pesar de que el subsector hidrocarburos visto individualmente tuvo un alza de 37,8%. (El Comercio B2) http://elcomercio.pe/impresa/notas/consumo-cemento-subio-mas-20-setiembre/20101102/662809

CEMENTOS YURA EN ZOFRATACNA

Las empresas Cementos Yura y de confecciones Devanlay Perú adquirieron lotes en la Zona Franca de Tacna (Zofratacna) con la finalidad de invertir en la instalación de centros de distribución para exportar sus productos. El director de Exportaciones de Promperú, Luis Torres, indicó que "Cementos Yura tiene la idea de abastecer con cemento a la zona norte de Chile". Mencionó que, según fuentes de Zofratacna, la inversión que podría realizar Cementos Yura asciende a US\$ 20 millones. (Gestión 10)

DE LAS MALVINAS A PROVINCIAS

Los empresarios de Las Malvinas ya están viendo la posibilidad de ubicarse y vender en provincias de forma directa. Adrián Zevallos, presidente de la Asociación Centro Comercial Ferretero Nicolini, señaló que alrededor de un 40% de sus ventas tienen como destino final el interior del país, pues si bien los compradores hacen el trato en Lima, luego parten a provincias. Así, comentó que están evaluando el ingreso a provincias, aunque eso sería después de concretar los proyectos en Lima, por lo que podría darse en unos dos años. (Gestión 10)

INVERSIONES EN GLORIA

Según el plan de inversiones de Gloria para el período enero - setiembre del 2010, se realizó un desembolso de S/. 76.4 millones en activos, comprendiendo principalmente la adquisición de terrenos, mejoras en la planta de producción de Huachipa y en automatizar su fábrica de yogur, entre otros. Las ventas netas de la empresa durante el tercer trimestre de este año aumentaron en S/. 58.1 millones, 11% más que las obtenidas en similar período del 2009. (Gestión 10)

PRECISIONES SOBRE CAMONES

En la edición del día 29 de octubre, en la página 29 - sección Sí se puede - se publicó una entrevista a la empresa Textiles Camones, en la que se señala que en el 2009 se "exportaron textiles y confecciones por un valor de US\$ 2,000 millones, y además pagaron S/. 225 millones en tributos internos". Dicha cifra no corresponde a la empresa, sino a todo el sector textil del Perú. Además, en el penúltimo párrafo se indica que la empresa Textiles Camones cuenta con 1,800 colaboradores y por error en la introducción de la nota se mencionó que son 18 mil los trabajadores. (Gestión 10)

OWENS-ILLINOIS AMPLIARÁ OFERTA DE ENVASES PARA BEBIDAS Y ALIMENTOS

Desde este verano, la fabricación de envases de vidrio por parte de Owens-Illinois (O-I) se volverá más activa, tras haber puesto en marcha su segundo horno en su planta en Lurín. Esta ampliación le permitirá desarrollar nuevos envases para atender la demanda internacional. Emilio Llosa Grau, director comercial de Owens-Illinois Perú S.A., anunció que la empresa lanzará envases para alcopops, alimentos para bebés, aguas y bebidas funcionales, como té y rehidratantes. (Gestión 12)

HABRÁ PAGO ADELANTADO DEL IGV PARA COMERCIO DEL ORO EN EL PAÍS

A partir del primero de diciembre la comercialización interna del oro y sus concentrados estarán incluidos en el sistema de detracciones del Impuesto General a las Ventas (IGV), dispuso la Sunat. Esto significa que se hará un pago adelantado del impuesto. Ello implica que cada operación que se realice vinculada a este bien estará sujeta a la tasa de detracción de 12 %. Para ello, los productores de oro y acopiadores deberán abrir una cuenta en el Banco de la Nación a efecto de que los adquirentes realicen el depósito del 12% del monto de la operación. A través de esta medida se busca reducir la informalidad y la evasión detectada en la cadena de producción y comercialización del oro. (Gestión 9)

TRES CENTRALES TERMOELÉCTRICAS

Pro Inversión comunicó que este jueves se realizará la presentación de ofertas y la adjudicación de la concesión del proyecto de reserva fría de generación, que consiste en la construcción de tres centrales termoeléctricas para situaciones de emergencia. (El Comercio B4)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos_1/20101102/662811

EMPRESAS PERUANAS TENDRÁN 1,300 REUNIONES DE NEGOCIOS DURANTE EXPO PERÚ EN BRASIL

Las empresas peruanas tendrán 1,300 reuniones de negocios con potenciales compradores durante la feria Expo Perú en Brasil, que se desarrollará en la ciudad de Sao Paulo del 3 al 6 de noviembre, informó hoy el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros. "Partimos para Brasil esta noche con 90 empresas nacionales, 30 del sector turismo y 60 del sector exportador. Además se han puesto en agenda alrededor de 1,300 reuniones de negocios, y cada empresa sostendrá más o menos 22 reuniones de negocios", sostuvo. (Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=z19uardJbrw=

CRECE DEMANDA CREDITICIA DE MYPES

HUANCAYO. Se observa un mayor dinamismo en la demanda crediticia de las micro y pequeñas empresas (mypes) en las últimas semanas, anticipando los preparativos para las fiestas de fin de año, señaló hoy el gerente del Area de Inteligencia Comercial de Mibanco, César Fernández. (Correo Huancayo).

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=8&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=18&txtNota_id=469191

CUSCO EXPERIMENTARÁ UN CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL 6%, ESTIMA PERUCÁMARAS

Cusco cerrará el año con un crecimiento del 6.04 por ciento, impulsado básicamente por el auge de los sectores construcción, restaurantes y hoteles, transversales al sector turismo, estimó el Centro de Investigación Empresarial (CIE) de Perucámaras. Para el próximo año, la organización proyecta un crecimiento mucho mayor, que podría ser de 7.59 por ciento. (Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Jballuq9Y6w=

SUNAT PARTICIPA EN OPERACIÓN INTERNACIONAL DE REPRESIÓN DE MEDICAMENTOS ILEGALES Y FALSIFICADOS

La Intendencia de Prevención del Contrabando y Control Fronterizo de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) dirigió, desde el Perú, una importante acción internacional vía Internet destinada a combatir la comercialización de medicamentos falsificados e ilegales. La labor de control, denominada "Pangea III - 2010" fue coordinada por la Organización Mundial de Aduanas (OMA) y la Secretaría General de la Interpol, participando funcionarios de aduanas, agentes policiales y reguladores nacionales de medicamentos de los países participantes, con el apoyo del Organismo Internacional de Productos Médicos de Lucha contra la Falsificación (IMPACT), proveedores de servicios de Internet, servicios de pagos electrónicos y de la industria farmacéutica. (Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=4pkT/yZpyZU=

PERÚ ES EL SEGUNDO DESTINO DE INVERSIONES CHILENAS AL TERCER TRIMESTRE CON US\$ 1,651.32 MILLONES

Perú es el segundo destino de inversiones en el exterior de Chile en el acumulado al tercer trimestre del año con un total de 1,651.32 millones de dólares, cifra que representa el 36 por ciento del total de estas inversiones, señaló hoy la Cámara de Comercio de Santiago (CCS). Esto debido principalmente al impulso registrado por la industria y el comercio, que han sido los sectores más destacados en lo que va del año. (Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ulJ3NLTDQxA=

DECOMISAN MERCADERÍA DE CONTRABANDO EN SULLANA

SULLANA. Gran cantidad de mercadería de contrabando fue incautada por personal de la comisaría PNP de San Jacinto y de Control de Carreteras Marcavelica, durante la intervención de un camión en la carretera Sullana-Talara. El hecho a las 7:00 de la noche cuando los agentes intervinieron el camión de placa WB-6609, conducido por Luis Alberto Castillo Ancajima (42), que transportaba mercadería de procedencia ecuatoriana sin contar con la documentación legal que autorice el ingreso al país. (El Regional de Piura).

http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php?option=com_content&view=article&id=812:decomisan-mercaderia-decontrabando-en-sullana&catid=60:tennis<emid=388

ACTUALIDAD

EL PERÚ RENUEVA SU INTERÉS EN REFORZAR LAZOS CON BRASIL

Integración. Los proyectos y compromisos para acercar al Perú y Brasil se mantendrán durante la gestión de Rousseff.El presidente Alan García ratificó ayer la voluntad y el compromiso del Gobierno del Perú por continuar fortaleciendo las relaciones con Brasil, a las que calificó de vínculos estratégicos en el continente. El Dignatario manifestó este interés en una carta en la que expresó su saludo a Dilma Rousseff, con motivo de su reciente elección como presidenta de la República Federativa del Brasil. En esta misiva, García transmitió a Rousseff las más sinceras felicitaciones en nombre del pueblo y el Gobierno peruanos, y los mejores deseos de éxito en su gestión. (El Peruano 3)

COSTO DE LA CORRUPCIÓN PODRÍA LLEGAR AL 58% DEL PBI PER CÁPITA

El costo de la corrupción en la economía de los países de Latinoamérica puede llegar a ser el 58% del PBI per cápita, pues al afectar los sistemas de contrataciones, judicial o financiero aleja las inversiones, crea un sistema económico paralelo y dilapida los recursos públicos, estimó el consultor internacional y catedrático de la Claremont Graduate University (EE.UU.), Robert Klitgaard. Según el especialista, el estudio "Corrupción en el mundo: evidencia de un modelo estructural", realizado por Axel Dreher, prueba que la corrupción también incentiva a que las empresas operen en un mercado negro, para evitar así el 'costo' de ingresar a la economía formal, lo que a su vez deriva en menores ingresos para el Estado. Cabe precisar que el Fondo Monetario Internacional prevé para el Perú un PBI per cápita de US\$4.950 en el 2010. Por tanto, si aplicásemos el cálculo de D reher, nuestro PBI per cápita pudiera ser de US\$7.821. (El Comercio B6)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/costo-corrupcion-podria-llegar-al-58-pbi-per-capita/20101102/662783

ÍNDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR BAJÓ POR EL POLLO Y LOS HUEVOS

El mes pasado, la variación promedio de los precios fue negativa por segunda vez consecutiva. Fueron el pollo, los huevos, la papa blanca y la cebolla los productos que tuvieron mayor impacto a la baja en el índice, según el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI). El pollo fue 8% más barato y los huevos costaron 15% menos en octubre frente a setiembre. Según la Asociación Peruana de Avicultura, el precio del pollo al público fue de S/.5,81 a S/.5,87 el kilogramo en la última semana de ese mes. "La inflación negativa de octubre se debe a una caída de los precios de los alimentos no transables, que habían demorado un poco en revertir la tendencia al alza que mostraron más o menos hasta junio", dijo Hugo Perea, gerente de Estudios Económicos del BBVA Banco Continental. (El Comercio B2) http://elcomercio.pe/impresa/notas/indice-precios-al-consumidor-bajo-pollo-huevos/20101102/662780

BAJA SEGURIDAD INFORMÁTICA DEL ESTADO

Las empresas estatales "son las que tienen un indicador más preocupante en términos de seguridad informática, pues en algunos casos sus equipos no cuentan con protección" o son software pirata, afirmó a Andina el investigador regional senior para América Latina de Kaspersky Lab, Dmitry Bestuzhev. 8El Comercio B9)

JEFE DEL ESTADO PLANTEA "MINISTERIO PÚBLICO GLOBAL" PARA ENFRENTAR DELITOS COMO CASO YALE

El presidente Alan García destacó hoy la necesidad de que el mundo cuente con un "Ministerio Público global", que permita enfrentar "delitos globales" como el caso de la universidad de Yale, que pretende apropiarse ilícitamente de piezas arqueológicas de Perú. Recordó que la citada universidad solicitó al Gobierno peruano autorización para trasladar a Estados Unidos las piezas descubiertas en Machu Picchu, por 18 meses, para cuestiones de estudio, y ahora busca quedárselas. Mencionó que, para Perú, la Procuraduría estadounidense debería actuar de oficio ante esa apropiación indebida de bienes culturales, hecho que es actualmente sancionado a nivel mundial. (Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=lwlCGBLi9r8=

EEUU ESPERA QUE DISPUTA CON YALE "SEA RESUELTA LO ANTES POSIBLE", DICE EMBAJADORA

La nueva embajadora de Estados Unidos en el Perú, Rose M. Likins, comentó hoy que su gobierno espera que la disputa entre el Estado peruano y la Universidad de Yale, sobre la devolución de las piezas prestadas de la ciudadela de Machu Picchu, "sea resuelta lo antes posible". Sin embargo, aclaró que la administración gubernamental norteamericana no puede pronunciarse más sobre este tema "porque no forma parte de la disputa y no tiene información de primera mano". "Obviamente, esperamos que sea resuelta lo antes posible pero tengo que limitarme hasta ahí porque no somos participantes en esto", declaró. (Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=qJJbYWW5hzw=

VILLARÁN CALIFICA DE "MUY AUSPICIOSA Y POSITIVA" REUNIÓN CON MINISTRO DEL INTERIOR

La virtual alcaldesa de Lima, Susana Villarán, consideró "muy auspiciosa y muy positiva" la reunión que sostuvo esta mañana con el ministro del Interior, Fernando Barrios, en la que abordó el tema de la seguridad ciudadana y la lucha contra la delincuencia común. "Ha sido una reunión muy buena, muy auspiciosa, hemos sintonizado muchísimo la orientación en el tema de la seguridad ciudadana, en las relaciones que hay que estrechar, coordinar y hacer estables entre la Sétima Región Policial y la alcaldía de Lima. Estamos muy satisfechos con esta primera reunión." (Andina) <a href="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ICEw7p4PQxo="http://www.andina.com.pe/Espanol/No

SOLO CONTRALORÍA PUEDE AUDITAR GESTIÓN DE CASTAÑEDA LOSSIO. AFIRMA FUAD KHOURY

La auditoría a la gestión del saliente alcalde de Lima, Luis Castañeda Lossio, anunciada por su virtual sucesora Susana Villarán, solo la podrá realizar la Contraloría General de la República y no una empresa privada, precisó el contralor Fuad Khoury. Señaló que solamente está permitida la contratación de una empresa privada cuando se trata de una auditoria de estados financieros, pero si es una de gestión, como parece el caso, necesariamente debe realizarla el órgano de control. Inclusive, dijo, la contratación de un auditor privado debe realizarse a través de la Contraloría, pues de no hacerlo, se estaría incurriendo en mal uso de los recursos del Estado. (Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9SPha3DFA14=

JEFE DEL ESTADO PIDE A BARACK OBAMA INTERVENCIÓN PARA QUE YALE DEVUELVA PIEZAS DE MACHU PICCHU

El presidente de la República, Alan García Pérez, remitió una carta al presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, para que la Universidad de Yale devuelva las piezas arqueológicas de Machu Picchu, llevadas a ese país por el explorador Hiram Bingham. A través de su cuenta en twitter, la Secretaría de Prensa de la Presidencia de la República informó que la carta fue entregada a la embajadora en Perú de los Estados Unidos, Rose M. Linkins. (Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=cwGBTNkAkP8=

GOBIERNO APLICARÁ TODOS LOS RECURSOS QUE PUEDA A EJECUCIÓN DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURA

El Perú vive un buen momento económico y el Gobierno debe aplicar todos los recursos que pueda a la ejecución de más obras de infraestructura y a la educación para garantizar que el país siga avanzando, sostuvo hoy el presidente Alan García. Dijo que los trabajadores deben participar más de las buenas ganancias que obtiene el país de los minerales y que por ello el Gobierno ha ejecutado 130 mil obras que elevarán su calidad de vida y lo seguirá haciendo. (Andina) <a href="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YQid8X64B1k="http://www.andina.c

MERCEDES ARÁOZ: ESPERAMOS SER UN GOBIERNO QUE LLEVE A MÁS PERUANOS POR LA SENDA DEL BIENESTAR

La virtual candidata a la presidencia de la República por el Apra, Mercedes Aráoz, dijo hoy que con su postulación espera que junto al oficialismo puedan formar un nuevo gobierno que lleve a más peruanos a la senda del bienestar. En ese sentido, agradeció que la dirigencia del partido de la estrella haya pensado en ella como postulante y dijo ser un "gran honor" representar a la agrupación fundada por Víctor Raúl Haya de la Torre. (Andina) <a href="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=r0rz6bOfu5E="https://www.andina.com.pe

MEF TRABAJA CON LA CONTRALORÍA PARA MODERNIZAR LA OSCE Y REDUCIR COSTOS DE COMPRAS DEL ESTADO

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) señaló hoy que trabaja con la Contraloría General de República para modernizar el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE) y reducir los costos inherentes a las compras del Estado. "Estamos trabajando de la mano con la Contraloría de manera de establecer algunos de estos programas que permitan que la OSCE se modernice, especialmente en las compras corporativas y sistemas electrónicos", anotó el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides. Indicó que de esta forma se espera acceder a precios establecidos de insumos y bienes de capital que normalmente se compran en la administración pública. (Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=SdvmSu9yG/c=

TITULAR DEL MTC PIDE AL CONGRESO RECHAZAR PRÓRROGA DE PLAZO DE INGRESO DE AUTOS USADOS AL PAÍS

El ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo Ramírez, solicitó hoy al Congreso de la República no respaldar el proyecto de ley que plantea prorrogar la importación de vehículos usados al país hasta el 31 de diciembre del 2012 por ir en contra de todo lo avanzado en materia jurídica y de lo que la ciudadanía siente y piensa sobre el tema. Tras aclarar que el Congreso de la República es autónomo en sus decisiones, el ministro pidió a los legisladores ser coherentes y no dar luz verde a dicha iniciativa legislativa que ya fue aprobada en la comisión de Transportes y que se encuentra pendiente de votación en el pleno del Parlamento Nacional. (Andina) <a href="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Sk7Xg8Bnsno="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.a